

今治市立大三島中学校（2年生）

令和2年10月26日（月）、12月3日（木）

えひめジョブチャレンジU-15事業



大三島中学校2年生28人が、愛媛の魅力新発見プロジェクト・愛媛の学校教育サポーター企業による教育支援活動を実施しました。

愛媛の代表的な産業である製瓦・石油精製、タオル製造の工場を見学したり、トヨタ自動車の方から仕事のやりがいや接客のマナーについて教えていただいたりしました。

<生徒感想>

（タオル美術館）

日本一の生産量を誇る今治のタオルが作られている現場を見学し、糸が一本切れても機械が止まるという話を聞いて、すごいと思うとともに、地元今治を誇りに思った。

（菊銀製瓦）

職人さんが愛情を込めて瓦を造っている姿に、伝統産業を守っていくという強い意志を感じ、仕事の大切さを改めて感じた。

（太陽石油）

365日24時間働いてくれている人たちのおかげで私たちの生活が守られていることに、心から感謝し、物を大切にしようと思った。

（仕事のやりがい・マナー講座）

私も和泉さんのように、将来『労働者』ではなく『喜働者』として仕事をしたいと思った。仕事以外でも、どのように社会に貢献できるかも、これからしっかり考えていきたい。いつも何気なくしているお辞儀や挨拶を、将来に備えてしっかり身に付けていこうと思った。

